



あひるぐみだより

9月



2021年9月1日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

最近の子どもたちの様子

毎日暑い日が続いていますね。そんな中、子どもたちは元気いっぱい汗をかきながら遊んでいます。水分補給をこまめにしたり室温の調節を行い、熱中症に気をつけながら過ごしています。

先月は、暑い日が続いたのでテラスで水遊びを楽しみました。水を怖がる子も中にはいましたが、ほとんどの子が水遊びが大好き♪全身に水を浴び楽しんでます。手でパシャパシャ水しぶきを楽しんだり、水鉄砲のやり方を覚えた子は、保育者や壁めがけて大胆に掛けています！水を張ったタライの中にお風呂のようにつかったりする子もあり、遊び方はそれぞれ違って、見ていて面白いです。沢山遊んだ後はお腹が空くようで、保育者が食事の用意を始めるとすぐに気が付き、“食べたい！！”と言わんばかりに一目散に水道に向かい、手を洗って着席している子どもたち。たくさん食べて、体力付けて暑い夏を元気に乗り切りましょう！！

感触遊び、大好き！

先月は、感触遊びとして、片栗粉や寒天・スライム・氷遊びなどを楽しむ機会が多かったです。初めは“何だろう…？”と、不思議そうな顔をして様子を伺ったり遠慮がちな子も、やりながら“楽しい！”“感触が面白い！”ということに気が付くとだんだん大胆になってきたあひる組です。初めは触るだけだったのが、おままごと遊びに発展したり全身につけたりと楽しんでいます。口に入れる子はほとんどおらず集中してじっくり遊んでいる姿に成長を感じました。



今月の活動

- 引き続き、感触遊びや水遊びなどを楽しみたいと思います。
- 涼しくなってきたら、散歩に出かけて歩いたり公園で遊ぶ事を楽しみます。
- 秋祭りの雰囲気を楽しみながら、お祭りごっこをしたいと思います。

今月の歌♪

- ◎どんぐりころころ
 - ◎むすんでひらいて
 - ◎とんとんアンパンマン
- 歌やダンスが大好きで保育者と一緒に楽しんでいます。



お願いとお知らせ

- シャワータオルを使用した際は、その都度**補充**をお願いします。
- 靴や靴下にも記名をよろしくお願ひいたします。また、記名が薄くなっていないか確認もよろしくお願ひ致します。
- お休みの際は、9時までに園に連絡をお願いします。